

## Reseñas breves

14 Septiembre 1947

### Travesía de La Molina a Alp

Excursión efectuada por los socios J. A. Morera, F. Busquets, M. Masjuan, M. Fontdevila, J. Riera y J. Bertrán.

Iniciamos la salida del Chalet de la Molina a las 10, con el teleférico hasta el «Turó de la Perdiu». Un breve descenso nos lleva a la pista larga donde admiramos un gran rebaño de ovejas pastando. Empezamos la ascensión hacia la Pia atravesando unos bosques de abetos que nos daban la sensación de hallarnos en el Canadá. Después de tres horas de ascensión llegamos a la cima donde pudimos admirar un maravilloso paisaje del Pirineo.

Después de un breve descanso para tomar unos bocadillos, empezamos el descenso por el torrente de la Pia llegando a un llano desde el cual dominamos a vista de pájaro toda la Cerdaña y al fondo, como marco, el Pirineo francés, La Tour de Carol, Puigcerdá, Bourg Madame, Aja, etc. Un descenso de media hora nos conduce a una fuente donde comimos; un camino trillado nos lleva a Alp. Hicimos varias fotografías de este agreste paisaje. Tiempo empleado en la travesía: 6  $\frac{1}{2}$  horas.

J. BERTRAN

## Sección de Atletismo

### Campeonatos locales

Con gran brillantez se celebraron recientemente en nuestra ciudad los X Campeonatos locales, participando en los mismos un equipo representativo de nuestra Sección de Atletismo, consiguiendo un honorable tercer lugar, en dura y deportiva lucha con el equipo clasificado segundo o sea «La Nau», con dos puntos de diferencia sobre nuestro equipo, compuesto por los consocios Jugglá, Llorens, Cladellas I, Cladellas II, Llach, Badillo y Ferrero.

Es muy halagador el auge que ha motivado estos Campeonatos, pues fueron 33 los atletas que se inscribieron y muchos de ellos, se calzaron por primera vez las zapatillas de clavos, demostrando algunos inmejorables dotes para principiar una cultura física que, mezclada con entrenos bien dirigidos, no tardarían en hacerles sobresalir en las competiciones que tomaran parte en la futura temporada que empieza en el mes de marzo, con el Trofeo Primavera.

De querer hacer un resumen de estos campeonatos sería cosa un poco larga, que la restricción de papel no nos permite. No obstante, sin interrup-